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Herzlich Willkommen, Frau Pinar Peker! 
Nach 1,5 Jahren, in denen unsere Kolleginnen im Sekretariat mit viel Einsatz 
die zusätzliche Arbeit kompensiert haben, dürfen wir endlich großartige 
Neuigkeiten verkünden: Frau Pinar Peker übernimmt ab sofort die Leitung 
unseres Sekretariats! Wir freuen uns sehr, sie in unserem Team willkommen 
zu heißen und sind sicher, dass sie mit ihrer Kompetenz, Freundlichkeit und 
ihrem Engagement für frischen Wind und reibungslose Abläufe sorgen wird. 
 
Ein herzliches Dankeschön möchten wir auch an Frau Sandra Herczeg-Wedl 
richten, die diese Position zuvor mit viel Herzblut und Professionalität 
ausgefüllt hat. Wir wünschen ihr von Herzen weiterhin gute Besserung und 
alles erdenklich Gute. 
 
Frau Peker, wir heißen Sie herzlich willkommen und freuen uns auf eine 
erfolgreiche Zusammenarbeit!  
(Beitrag von Tanja Erban) 

 
 
Ni hao - Besuch einer Schulleiter-Delegation aus Shanghai 

Im Rahmen eines 
Besuches an unserer 
Berufsschule am 25. 
September 2024 lernte 
eine chinesische 
Delegation mit 6 
Schulleiterinnen und 
Schulleitern aus Shanghai 
unser Schulgebäude und 
die Berufsbilder im 
Einzelhandel kennen.  
Herr Kohlmann und Herr 
Martensen informierten die  
Gäste über die besonderen 

Herausforderungen unserer Schule und stellten bei einem Rundgang durchs 
Schulhaus die Fachräume wie zum Beispiel das Beratungsstudio vor. In 
einem Vortrag wurde den Gästen das duale Ausbildungssystem vorgestellt 
und in einer abschließenden Fragerunde konnten mit Hilfe eines 
Dolmetschers die Fragen der sehr interessierten chinesischen Schulleitungen 
beantwortet werden.     

(Beitrag von Jens Martensen und Lutz Kohlmann) 

 

 



 

 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Ausbilder-/ Ausbilderinnen Sprechtag
Liebe Ausbilderinnen und Ausbilder,  
wir möchten uns herzlich bei Ihnen für Ihre  
Teilnahme und Ihr Engagement beim diesjährigen 
Ausbildersprechtag an unserer bedanken. Ihr 
zahlreiches Erscheinen und der konstruktive 
Austausch haben maßgeblich zum Erfolg der 
Veranstaltung beigetragen. 
 
Neben der Vorstellung der Neuerungen, z.B. 
Orientierungstage für die 10. Klassen an  

unserer Berufsschule, der 
Angebote der IHK, der 
Schulsozialarbeit und der 
Adolf-Kolping-Berufsschule 
standen die individuellen 
Gespräche im Vordergrund.  
Zwischen ihnen als Ausbilder 
oder Ausbilderinnen und den 
Lehrkräften konnten wichtige Anliegen besprochen und 
Lösungsansätze entwickelt werden, die zur optimalen 
Unterstützung unserer Auszubildenden beitragen. 
 
Wir freuen uns bereits auf den nächsten 
Ausbildersprechtag und hoffen, Sie auch im kommenden 

Jahr wieder begrüßen zu dürfen. Ihre Anregungen und Feedback sind für uns 
sehr wertvoll. Bitte zögern Sie nicht, uns Ihre Eindrücke mitzuteilen, damit wir 
zukünftige Veranstaltungen noch besser auf Ihre Bedürfnisse abstimmen 
können.  
(Beitrag von Jens Martensen) 
 
 
Weihnachtsaktionen 
Wie in den vergangenen Jahren konnten wir gemeinsam mit unseren 
Schülerinnen und Schülern zwei Spendenprojekte durchführen, um 
bedürftigen Menschen zu helfen. Neben der bekannten  

Johanniter Weihnachtspäckchen Aktion, 
bei der Menschen in Osteuropa unterstützt 
werden, konnten wir bei einem neuen Projekt 
der Münchner Tafel Personen in unserer 
Stadt helfen.   
 
Vielen Dank an alle Beteiligten und Spender! 
Wir hoffen, dass wir mit diesen Projekten in 
der Adventszeit wieder vielen Menschen 
helfen und ein Stück Weihnachtsfreude 
verbreiten können. 
(Beitrag von Jens Martensen) 

 
 

 
 
 
 
 



 

 
 
 
 

 

Experte für Internetsicherheit zu 
Gast an unserer Schule 
Am Dienstag, den 17. 
Dezember 2024, war 
unsere Schule ein echtes 
Highlight: Cem 
Karakaya, Experte für 
Internetsicherheit und 
Medien, faszinierte 260 
Schülerinnen und 
Schüler mit einem 
packenden Vortrag über 
die Gefahren und 
Herausforderungen der 
digitalen Welt. Mit seiner 
eindrucksvollen Karriere  von der türkischen Polizei über Interpol bis hin zu 
seiner aktuellen Arbeit bei der Kriminalpolizei München  brachte er wertvolle 
Einblicke und Tipps mit. 
Mit seinem Team Blackstone432  Die Cyber-Profis steht Herr Karakaya für 
topaktuelles Wissen rund um Internetkriminalität und Medienkompetenz. 
Seine spannenden Geschichten und praxisnahen Ratschläge zogen die 
Schülerinnen und Schüler in den Bann, die mit zahlreichen Fragen den Dialog 
suchten  und auch fanden! 
Da das Smartphone längst zum ständigen Begleiter unserer Jugend 
geworden ist, war dieser Tag ein wertvoller Schritt, um Schülerinnen und 
Schüler für einen bewussteren Umgang mit den Herausforderungen der 
digitalen Welt zu sensibilisieren. Wir bedanken uns herzlich bei Herrn 
Karakaya für diesen inspirierenden Vortrag und hoffen, ihn auch im nächsten 
Schuljahr wieder bei uns an der Berufsschule für den Einzelhandel Mitte in 
München begrüßen zu dürfen! 
Stay tuned  denn hier geht's immer um mehr als nur Lernen! 
(Beitrag von Tanja Erban) 

 
 
Weihnachts- und Neujahrsgrüße 
Liebe Ausbilderinnen und Ausbilder, liebe 
Schülerinnen und Schüler und liebe Kolleginnen 
und Kollegen,  
ein ereignisreiches Jahr neigt sich dem Ende und 
die Weihnachtszeit bietet uns die Gelegenheit, auf 
die vergangenen Monate zurückzublicken. Ich 
möchte die Gelegenheit nutzen, um Ihnen allen für 
Ihr Engagement, Ihre Unterstützung und die gute 
Zusammenarbeit zu danken. 
Möge die besinnliche Weihnachtszeit Ihnen und 
Ihren Familien Freude, Erholung und viele schöne Momente bringen. Für das 
kommende Jahr wünsche ich Ihnen Gesundheit, Glück und Erfolg. Mögen 
Ihre persönlichen und gemeinsamen Ziele in Erfüllung gehen. 
Ich freue mich darauf, auch im neuen Jahr gemeinsam mit Ihnen neue 
Herausforderungen anzugehen und unsere Schule weiterhin zu einem 
inspirierenden und zukunftsorientierten Lernort zu machen. 
 
Frohe Weihnachten und ein glückliches, erfolgreiches neues Jahr! 
Herzliche Grüße, 
Tanja Erban, Schulleitung 


